

Verband: Wind statt Kohle

Magdeburg (js) • Der Landesverband Erneuerbare Energien hat das Energiekonzept der CDU kritisiert. Der geplante und von der Union unterstützte Neubau eines Braunkohlekraftwerks im Süden Sachsen-Anhalts würde das Land für Jahrzehnte auf einen klimaschädlichen Erzeuger festlegen und die Umstellung auf regenerative Stromversorgung blockieren, sagte Verbandspräsident Dirk Tempke. Erneuerbare Energien wie Windparks bräuchten zum Ausgleich flexible Gaskraftwerke, nicht aber nur langsam regelbare Kohlekraftwerke.

Die CDU hatte vorige Woche für einen Energiemix plädiert, damit Strom bezahlbar bleibt. Der Ausbau der Windenergie sollte begrenzt und die kostengünstige einheimische Braunkohle weiter genutzt werden. Der Landesverband hingegen fordert, weitere Standorte für Windenergie auszuweisen.